

Pressemitteilung
08. November 2021

Volkssolidarität Zwickauer Land

Delegierte wählen neuen Vorstand

Steffie Wagner-Markert ist und bleibt die Vorstandsvorsitzende der Volkssolidarität Zwickauer Land. Die 69-Jährige wurde vergangenen Freitag während der Kreisdelegiertenversammlung in Fraureuth zusammen mit weiteren fünf Kandidatinnen und Kandidaten in den Vorstand gewählt. Das Gremium, welches die nächsten 4 Jahre ehrenamtlich tätig ist, bestimmte selbst ihre Vorsitzende, die das Amt bereits seit Juli 2020 innehat.

Die Fraureutherin ist in der Volkssolidarität Zwickauer Land über viele Jahre bekannt. Von 1991 bis 2008 agierte Steffie Wagner-Markert als hauptamtliche Geschäftsführerin, danach als Personal- und anschließend Pflegeheimleiterin. Seit November 2017 ist die 69-Jährige Mitglied des Vorstands und seit Juli 2020 dessen Vorsitzende.

„Unser Verband ist Arbeitgeber für 250 Frauen und Männer. Wir haben eine große Verantwortung für unser Personal sowie für alle Menschen, die uns in unseren Pflege- und Betreuungseinrichtungen sowie Kindertagesstätten und Beratungsstellen anvertraut sind. Gemeinsam als Team im haupt- wie auch ehrenamtlichen Bereich wollen wir die Volkssolidarität Zwickauer in eine herausfordernde Zukunft führen“, sagt Steffie Wagner-Markert.

Die weiteren Mitglieder des Vorstandes sind:

- Birgit Dölling aus Chemnitz
- Andreas Manig aus Fraureuth
- Angelika Simon aus Fraureuth
- Dieter Theis aus Werdau
- Ina Wolf aus Zwickau

Pressekontakt:

*Volkssolidarität Zwickauer Land e.V.
Untere Holzstraße 4
08412 Werdau*

*Telefon: 03761/59020
Telefax: 03761/590218*

*E-Mail: zwickauer-land@volkssolidaritaet.de
Web: www.vs-zwickauerland.de*